
LIDO NO EXPDÌENTF N A

SESSÃO ~?9

ESTADO DE RORAIMA l 
CÂMARA MUNICIPAL DE RORAINÓPOLIS  s~c~~~r~c 

"Amazônia, Patrimônio dos Brasileiros" 

ATA DA QUARTA SESSÃO ORDINÁRIA DA SÉTIMA LEGISLATURA DO MUNICÍPIO 
DE RORAINÓPOLIS. 

22 DE MARÇO DE 2023 

Às dezenove horas e trinta e cinco minutos do dia vinte e dois de março de dois mil e vinte e três, no Plenário 

desta casa Legislativa, sob a Presidência do senhor vereador EDIVAM IVO, deu-se início a Quarta Sessão 

Ordinária da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de Rorainópolis. Havendo quórum regimental, sob a 

proteção de Deus e em nome do povo, o senhor presidente declarou aberta a Sessão e solicitou ao senhor 

primeiro secretário ad hoc LUÍS GONZAGA DA SILVA que fizesse a leitura da Ata da Sessão Ordinária 

do dia oito de março de dois e vinte e três, que, após lida, foi aprovada na íntegra. Dando continuidade, o 

senhor presidente solicitou a senhora segunda secretária vereadora FRANCIELLE E. MUNHOZ DIAS 

NOVO que fizesse a leitura da ata do dia quinze de março de dois mil e vinte três, após lida, foi aprovada 

na íntegra. Logo após o senhor Presidente EDIVAM IVO solicitou ao primeiro secretário ad hoc que 

procedesse a leitura dos documentos enviados e protocolados ao Poder Legislativo, o mesmo informou que 

não haviam documentos a serem lidos. GRANDE EXPEDIENTE: Dando continuidade, solicitou ao primeiro 

secretário ad hoc que procedesse a chamada dos vereadores inscritos para pronunciar-se sobre temas de 

interesse da coletividade. O primeiro se pronunciar foi o vereador LUÍS GONZAGA DA SILVA. Iniciou 

cumprimentando a todos. Após salientou a necessidade do paliativo na estrada da vicinal trinta e vicinal 

vinte e oito, que as mesmas estão intrafegáveis. Agradeceu e se solidarizou com os profissionais enlutado 

do SAMU deste Município. O próximo foi o vereador ROSIVALDO DOS SANTOS MIRANDA. Após 

cumprimentar a todos, solidarizou com os moradores das vicinais supracitadas, acrescentou que os 

moradores tem passado por dificuldades para trafegar naquelas estradas esburacadas. Encerrou 

agradecendo a todos presentes. O próximo a pronunciar foi o vereador RILDO FERREIRA DA COSTA. 

Após Cumprimentar a todos presentes, relatou sobre algumas indicações de sua autoria que foram 

protocolados. Agradeceu e encerrou. Em seguida não tendo mais oradores passaram para a próxima fase 

da presente sessão. A ORDEM DO DIA.O senhor presidente solicitou a segunda secretária que procedesse 

com a leitura das indicações N° 001/2023, N° 002/2023 e N° 003/2023 de autoria do vereador ADRIANO 

SOUZA DOS SANTOS.O senhor presidente solicitou ao primeiro secretário ad hoc que procedesse com a 

leitura da indicação N° 007/2023, N° 008/2023 e N° 009/2023 de autoria do vereador GILMÁRIO ALVES 

LIMA. O senhor presidente solicitou a segunda secretária que procedesse com a leitura da indicação N° 

011/2023 de autoria da vereadora CRISTIANE FERREIRA DE LIMA. O senhor presidente solicitou ao 

primeiro secretário ad hoc que procedesse com a leitura das indicações N° 001/2023, N° 002/2023 e N° 

003/2023 de autoria do vereador RILDO FERREIRA DA COSTA. O senhor presidente solicitou a segunda 

secretária que procedesse com a leitura das indicações N° 004/2023 e N° 005/2023 de autoria do vereador 

RILDO FERREIRA DA COSTA. O senhor presidente solicitou ao primeiro secretário ad hoc que procedesse 

com a leitura das indicações N° 011/2023, N° 012/2023 e N° 013/2023 de autoria da vereadora 

FRANCIELLE E. MUNHOZ DIAS NOVO. O senhor presidente solicitou a segunda secretária que 

procedesse corr1~eitura da i çijcação N° 014/2023 e N° 015/2.023 de autoria da vereadora FRANCIELLE 
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E. MUNHOZ DIAS NOVO.O senhor presidente solicitou ao primeiro secretário ad hoc que procedesse com 

a leitura da indicação N° 001/2023 de autoria do vereador DOVAL NASCIMENTO FERREIRA.O senhor 

presidente solicitou a segunda secretária que procedesse com a leitura da indicação N° 003/2023 de autoria 

do vereador ROSIVALDO DOS SANTOS MIRANDA. Não havendo mais matéria a ser apresentada ao 

Plenário desta casa, passaremos para a última fase da presente Sessão. CONSIDERAÇÕES FINAIS. 

Antes que procedesse a chamada dos vereadores para seus pronunciamentos pessoais e fazerem uso da 

Tribuna, o senhor Presidente vereador Edivam Ivo, relatou que o veto parcial referente ao PCCR da saúde 

está tramitando na casa e que voltará a Plenário para votação. Em seguida solicitou ao primeiro secretário 

ad hoc que procedesse a chamada dos vereadores para fazerem uso da Tribuna. O primeiro pronunciar-se 

foi o vereador ADRIANO SOUZA DOS SANTOS. Acrescentou que foi eleito Presidente da comissão CCJ 

e após os tramites regimentais o veto acima citado irá a plenário para deliberação. Agradeceu e encerrou. 

A próxima a pronunciar-se foi a vereadora ANDREIA SALDANHA MATA. Após seus cumprimentos, se 

colocou à disposição dos servidores municipais da Saúde, em seguida agradeceu e encerrou justificando a 

falta do vereador Carlinhos. A próxima a pronunciar-se foi a vereadora CRISTIANE FERREIRA LIMA. 

Cumprimentou a todos e relatou sobre algumas reiterações onde solicitou faixa de pedestre, iluminação e 

água do cemitério e comentou sobre projetos de lei que está sendo tramitando na casa. Após se solidarizar 

com a família enlutada do SAMU, agradeceu e encerrou. O próximo a pronunciar- se foi o Vereador DOVAL 

NASCIMENTO FERREIRA. Iniciou se colocando à disposição aos funcionários da saúde e outras classes 

do Município, em seguida encerrou. A próxima a pronunciar- se foi a Vereadora FRANCIELLE E. MUNHOZ 

DIAS NOVO. Agradeceu aos internautas e os presentes na sessão, relatou que é solícita aos funcionários 

da saúde Municipal, e, concluiu se solidarizando com a família enlutada do SAMU. O próximo a pronunciar-

se foi o vereador LUIZ GONZAGA DA SILVA. Parabenizou o Governador do estado pelo incentivo e 

entrega de maquinários que beneficiar a Agricultura Familiar. O próximo a pronunciar-se foi o vereador 

RILDO FERREIRA DA COSTA. Iniciou justificando a falta do vereador Davi, em seguida encerrou. O 

próximo a pronunciar-se foi o vereador ROSIVALDO DOS SANTOS MIRANDA. Agradeceu a Deus e a 

presença de todos e se colocou à disposição a classe da saúde Municipal, em seguida encerrou. Não 

havendo mais oradores e nada mais a tratar o senhor presidente declarou encerrada a presente SESSÕES 
ORDINÁRIA. E para constar. participaram da sessão os senhores vereadores. ADRIANO SOUZA DOS 
SANTOS, EDIVAM 1VO, LUÍS GONZAGA DA SILVA, DOVAL NASCIMENTO FERREIRA, FRANCIELLE 
E. MUNHOZ DIAS NOVO, CRISTIANE FERREIRA LIMA, ANDREIA SALDANHA MATA, RILDO 
FERREIRA DA COSTA e ROSIVALDO DOS SANTOS MIRANDA. E para constar, eu vereador LUÍS 
GONZAG DA SILVA primeiro secretário ad hoc lavrei a presente Ata que segue devidamente assinada. 
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